
令和６年度 第１回 中島小学校 学校運営協議会 会議録 

日  時 令和６年５月１４日 火曜日  １０：２５～１１：２５ 

会  場 中島小学校 会議室 

出席委員 委員１３名、校長、教頭   計１５名 （欠席６名） 

会   議   内   容 

 

１．校長あいさつ 

 

２．教育委員会より委嘱書交付、教育委員会あいさつ 

 

３．新しい時代の学校構想検討委員会からの答申等の説明（市教委） 

 

３．自己紹介 

 

４．会長・副会長の選出、地域学校協働活動推進委員の依頼 

 

５．令和６年度学校経営方針の説明（校長） 

・教育目標「夢に向かって 歩み続ける 中島の子」 

 令和６年度テーマ「人と人とのかかわり合いを通して、児童にたくましさとしなやかさを育む学校」 

  ・中島小の「自慢づくり」として、心のクローバー「あいさつ」「そうじ」「授業」「ボランティ

ア」に取り組んでいる。 

  ・４～５月の活動の紹介。（入学式、授業参観、命を守る訓練、町たんけん など） 

  ・地域の方の見守り、学習支援など、毎年地域の方や保護者の方に学校を支えていただいてい

る。学校への理解があって大変ありがたい。引き続き協力をお願いしたい。 

 

６．意見交流 

  ①学校に足を運ぶことで子どもとのつながりができ、何ができるかが見えてくる。できること

を協力していきたい。 

  ②子どもたちの登下校を見守っている。子どもたちはとても元気である。集合場所や通学路を

一緒に見守る保護者の方もいる。引き続き協力していきたい。 

  ③安全安心に子どもたちが過ごせるようにしていきたい。 

  ④民生委員として家の近くで子どもたちの登下校を見守っている。不登校がゼロと聞いて安心

した。 

  ⑤コロナ禍が明け、地域のふれ合いを増やしていきたい。学校にも参加をお願いしたい。 

  ⑥相手の思いや考えをそのまま聞くことは、自分の考えが入ってしまうのでなかなか難しい。

主張したくなってしまうが、子どもの大切な思いを聞いてあげてほしい。 

  ⑦子どもの見守りを引き続き協力したい。 



 

 

 

 

 

   ６年生は２クラスになったが、どんな様子か？ 

    →人数が少なくなったことで発言する機会は増えた。１クラスだった仲間が離れたことへ

の抵抗感はやや見られる。 

  ⑧中学校で自主学習に取り組んでいるが、小学校でも取り組んでもらってありがたい。 

「学校行くのが楽しい」という児童が９０％を超えているのはすばらしい。 

  ⑨保育園では、子どもの思いに寄り添って、自分が大切な存在であるという自己肯定感を大切

にしている。小学校と引き続き連携していきたい。 

  ⑩福祉施設でも挨拶や掃除などを通して人とのつながりを大切にしている。学校も同じように

取り組んでいただいている。 

  ⑪見守りや環境整備等のボランティアを継続していきたい。 

  ⑫小中一貫教育の取り組みはどうか？ 

    →中島中校区３校の校長会で連携を密にして取り組んでいる。あいさつ運動、児童生徒の

交流、情報モラルの取り組み等、一緒に行っている活動がある。 

  ⑬自治会として下校時の防犯パトロールを引き続き行っていきたい。 

  ⑭自治会で青パトでの防犯パトロールを引き続き行っていきたい。 

  ⑮地域での子どもたちの挨拶がとてもよい。自転車の中学生も頭を下げていく姿がある。 

   家庭学習で、自分で考えて自主学習に取り組むことは、たくましさにつながっていく。 

   できることは協力していきたい。 

⑯長年、子どもたちの登下校を見守っていただいている方がいる。免許を返納されてからも  

自宅前や近くで見守りをされている。皆さんにも知っていただけたら。 

  →昨年度、PTA本部役員会でも話題にし、PTAよりお礼をさせていただいた。 

   学校・PTAとして、お世話になっている地域の方に、引き続き感謝の気持ちを伝えていき

たい。 

 

７．資料の説明・所連絡（教頭） 

  ・学校運営協議会会則  ・学校評価計画  ・中島中学校区 小中一貫教育推進 構想図 

・中島小学校いじめ防止基本方針  ・年間行事予定  ・日課表  ・学校だより 

 

８．校長よりお礼 

 


